



相見小学校だより

宝達志水町立相見小学校
校長 坂井 雪絵

めざす児童像：自ら学びとる子 思いやりのある子 自ら鍛える元気な子

新しい教室で2学期がスタート

いつもより少し早く2学期がスタートし、学校に子供たちの元気な声が戻ってきました。

夏休み期間に工事が進み、2階教室、音楽室、理科室、図工室が完成しました。2学期からは、1~6年生教室が2階になるため、8月26日に工事の方と教職員が協力し、棚や机・いすなど荷物の移動を行いました。多くの方に支えられ、きれいな教室で学ぶことができることを子供たちと感謝したいと思います。

さて、2学期は、社会見学、マラソン大会、ふれあい感謝の集い、相見っ子祭りなど、多くの行事があります。当日だけでなく、目標を持って練習や準備を行う中で、努力や協力の力をつけ、成長してくれると思います。2学期も職員一同力を尽くしたいと思います。保護者の皆様のご理解ご協力をお願いします。



図工室



理科室



音楽室

<暑中お見舞いありがとうございます>

日頃お世話になっているボランティアの方々に、子供たちが暑中お見舞いを送ったところ、夏休み中にたくさんの素敵なお返事が届きました。心のこもった絵や言葉に子供たちも見入っていました。

日々の活動とともにお心遣いに深く感謝いたします。



相見小学校 閉校式・閉校記念式典について

相見小学校の閉校式と閉校記念式典が3月20日(木)の午前に行われます。

閉校記念式典については実行委員会が現在準備を行っており、保護者・地域の皆様にご協力をお願いすることもあるかと思っております。その際は、連絡いたしますのでよろしくお願い致します。